

Cette page permet aux différentes sensibilités politiques de s'exprimer librement sur les sujets municipaux de leur choix et dans le respect des personnes, sous leur seule responsabilité. La rédaction du magazine n'intervient, en aucun cas, dans le contenu du texte de l'auteur.

LIBRE EXPRESSION



Le projet du Centre Culturel a été voté en Conseil Municipal pour un montant de 12 millions d'euros. Les études sont en cours pour un démarrage des travaux début 2025. D'ores et déjà, nous avons procédé à plusieurs demandes de subventions. Nous travaillons pour encore optimiser le financement de ce beau projet sans augmentation de la pression fiscale.

Soyez assurés de ma détermination et de mon engagement personnel pour gérer avec rigueur les finances de la commune, nos finances à tous !

Je vous souhaite un bel été.

Eric DIETSCH Adjoint au Maire en charge des Finances, Marchés Publics, Informatique et Assurances.



Chères Croisiennes, chers Croisiens, nouveau vivre à Croix et il faut bien le dire, en ce début d'été, la météo nous prive de belles journées pour oublier les sujets d'actualité qui grisent notre quotidien. Il serait temps de tourner la page. L'euro a démarré et les jeux olympiques arrivent, nous offrant de nombreux moments de partage. Pour notre ville, des projets structuraux se dévoilent, mais, l'engagement politique à placer notre ville dans une nouvelle dimension au coeur des préoccupations actuelles de ses habitants reste invisible. Il serait temps d'identifier une politique forte sur des sujets d'avenir structurants. La transition économique et énergétique de nos quartiers, la cohabitation des usages, la place de Croix sur le territoire et la métropole ne doivent pas être oubliées.

Alexandre DELILLE - Conseiller municipal « Croix, j'y Crois ».
alexandredelille@ville-croix.fr



Engagez-vous ! Les vacances sont bientôt là, c'est le moment aussi d'envisager la rentrée. Que diriez-vous d'un engagement citoyen dans votre ville ? Les associations sont toujours à la recherche de bénévoles, vous trouverez toutes et tous un domaine qui vous plait et auquel vous serez fiers de consacrer du temps et de l'énergie. Le sport ? La culture ? Votre quartier ? L'entraide ? Vous ferez des rencontres enrichissantes et deviendrez un acteur local actif. Vous pouvez aussi nous rejoindre si vous souhaitez intégrer une équipe dynamique d'union de la gauche, des écologistes, de citoyens motivés, et faire des propositions pour améliorer la vie des croisiennes et des croisiens.

Vous pouvez venir nous rencontrer pendant nos permanences mensuelles et nous écrire à contact@ensemblepourcroix.fr

Le groupe Ensemble pour Croix ! : Stéphanie JACQUEMOT, Roger Demortier, Jean-Maximilien Sobocinski.



L'année 2024 manque de projets.

Le Maire rappelle l'impact de l'inflation mais ne propose aucune mesure pour économiser ou produire de l'énergie et réduire les coûts de la collectivité. Aucun projet n'est prévu pour la propreté de la ville, l'entretien des espaces publics, la modernisation des équipements municipaux et leur accessibilité pour les personnes à mobilité réduite, ni pour aider les Croisiens en difficulté. Un seul projet est envisagé : l'espace Jacques Brel, coûtant plus de 12 millions d'euros et gardé confidentiel jusqu'à présent. Nous continuerons de voter contre tant que le Maire refusera de présenter le projet avec respect aux Croisiens.

Valentine VERCAMER et Mario CALIFANO - Conseillers municipaux « Croix Citoyens »